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VERBALE DI ASSEMBLEA 
 

Addi 10.07.2021, si è riunita in seconda convocazione, la prima essendo andata deserta, 
l’Assemblea ordinaria dei soci della società IRIS SOC. COOP. AGR. DI PROD. E LAVORO, per 
discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Relazione del Presidente 
2. Esame e discussione del bilancio d’esercizio 2020, della nota integrativa e della relazione del 

collegio sindacale 
3. Informativa ai sensi dell’art. 2446 c.c. 
4. Presentazione del piano triennale della Cooperativa Iris 
5. Approvazione del bilancio d’esercizio 2020, delibera destinazione risultato d’esercizio e 

ratifica dividendo soci finanziatori 
6. Delibera inerente alla proposta di sospensione del diritto di recesso per i soci finanziatori e 

della riduzione della remunerazione delle azioni mutualistiche emesse  
7. Nomina del Collegio sindacale e definizione del relativo compenso 
8. Ratifica della nomina per cooptazione, avvenuta ai sensi dell’art. 34 dello Statuto vigente e a 

norma dell’art. 2386 c.c, del Consigliere Cavalletto Mirko 
9. Varie ed eventuali 

L'assemblea si riunisce in via telematica in diretta streaming, mentre il luogo fisico in cui sono 
presenti il Consiglio di Amministrazione ad eccezione del Sig. Dusi Giovanni collegato in via 
telematica è in Calvatone, Cascina Corteregona n.1. 
All'apertura della riunione, prende la parola il presidente Gritta Maurizio il quale fa presente ai soci 
che l'assemblea si riunisce a distanza in ragione della emergenza sanitaria in atto. 
In particolare, l'assemblea si terrà in diretta streaming, tramite un link inviato ai soci. Il voto avverrà 
(per chi non partecipa fisicamente in questo luogo) attraverso la piattaforma di votazione online 
ELIGO; per garantire la votazione, ad ogni socio è stato recapitato il link e le credenziali personali 
per poter partecipare alla votazione.  
Il Presidente precisa che nella settimana precedente la presente riunione, per poter sopperire alla 
impossibilità di intervento diretto in assemblea, è stata data la possibilità ai soci di contattare la 
società per chiedere spiegazioni o per porre domande, e che i soci hanno utilizzato questa 
possibilità. 
Sono presenti tutti i Consiglieri.  
Il Collegio Sindacale, anch’esso collegato in via telematica, è presente al completo nelle persone dei 
sigg.:  

• GATTI dott. LUCIANO, Presidente,  
• CAMOZZI rag. ERSILIO, sindaco effettivo,  
• MANCINI dott. Alfredo, sindaco effettivo. 

Sono presenti in quanto collegati alla piattaforma di voto online i Sigg: AGNESE TOMASONI, ALDO 
IMBERTI, AMBRA CAVALLETTO, ANGELO MARADINI, ANGELO MORNATA, ANTONIO DEIDDA, 
ARDUINI PALAZZI FRANCESCA, AURETTA PINI, AZ. AGRICOLA OLINI presente per delega a 
COOP. BIOLANA, CHIARA CHITTOLINA, CLAUDIO MAZZOLANI, COOP. BIOLANGA, 
CRISTIANO MASOTTI, DANIELE GIANNI presente per delega a SILVIA FERRARI, ELENA 
MONTAGNA, ELENA SOZZI, EMILIANO ARIENTI presente per delega a FRANCESCA COLOSIO, 
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ENRICA HERITIER, ENRICO STUANI, ETTORE MAZZA, FABIO FEDERICI presente per delega a 
ROBERTA BARILLI, FABIO SACCHI, FEBIO ZANARDO, FAUSTO MARCHESI, FEDORA PAVESI, 
FERNANDO REGONDI, FILIPPO MORSOLINI, FRANCESCA COLOSIO, FRANCESCA 
FOLTMANN presente per delega a MASSIMO SAVIOLA, FRANCESCA PESI presente con delega 
a ROMANA MONTAGNINI, FRANCO STUANI, FRANCOISE CORTIALI presente per delega a 
GENEVIEVE MAROTEL, GENEVIEVE MAROTEL, GIACOMO PEDROLI, GIANLUCA RUINI, 
GIANNI TAMINO, GIANPAOLO MORELLI, GINO NASSI, GIOVANNI SALODINI presente per 
delega a LUIGI SALODINI, GIULIANA PIOVANELLI presente per delega a ANGELO MARADINI, 
GIULIANO FERTONANI, GIUSEPPE BONOMI, GIUSEPPE OLDANI, GIUSEPPE RAMERA, 
GLORIA ZANNINI, GRAZIANO ARPINI, JONKER EMMIE, KHALISSI ZITOUNI, LARA FANTI, LIA 
DIDERO presente per delega a FRANCESCA PALAZZI ARDUINI, LILIANA SETTI, LINDA CASANI, 
LIVIO BATTISTUZZI, LORENZO TORRI, LUZA LUCIANO, LUCIANO AUDISIO, LUCIANO 
ZANGOBBI, LUIGI GIUSSANI presente per delega a LINDA CASANI, LUIGI SALODINI, LUIGIA 
ZUCCHI, LUISA CASTELLO, MARA GIANNI presente per delega a PIERGIOVANNI ZANOLA, 
MARCO BERETTERA, MARCO CICCONE, MARIA CERINI, MARIA EBE SPAGNOLI, MARIA 
MAGNANI, MARIA ZAMMARINI, MASSIMO SAVIOLA, MATTEO PEDROLI, MAURIZIO MORETTI 
presente per delega a FRANCO STUANI, MAURIZIO MURA, MAURO MAZZA, MAZZA ENRICO 
presente per delega a MARIA LUISA CERINI, NICOLA MANTESE, PAOLO CAPECE, PIERPAOLO 
GALLI presente per delega a GATTI SIMONE, PIERCARLO PRANDINI, PIERGIOVANNI ZANOLA, 
ROBERTA BARILLI, ROBERTO MANGIAROTTI presente per delega a LUCIANO ZANGOBBI, 
ROMANA MONTAGNINI, ROSALBA MENGONI, SILVIA DAMIANI, SILVIA FERRARI, SIMONE 
GATTI, SOC. COOP ARVAIA, INDIGO SRL, FONDOSVILUPPO SPA, EL TAMISO presente per 
delega a GIANPAOLO MORELLI, TERESA MARCHESE presente per delega a SILVIA DAMIANI, 
TIZIANA PIROVANO, TOSI PASQUINA presente per delega a MAURO MAZZA, URBANO 
PATUZZO, VALERIA REDAELLI presente per delega a CLAUDIO MAZZOLANI. 
Il Presidente del Consiglio di Amministrazione, Sig. GRITTA MAURIZIO, constatata e fatta 
constatare la regolare costituzione dell’assemblea  

dichiara 
che l’assemblea è atta a deliberare su quanto posto all’ordine del giorno, ne assume la presidenza a 
norma di statuto, chiama il Consigliere MANTOVANI FULVIA a svolgere la funzione di segretario e 
dichiara aperta la seduta. 
Sul primo punto all’ordine del giorno il Presidente espone all’Assemblea una relazione sugli eventi 
che hanno caratterizzato l’esercizio 2020 ed in particolare le vicende che hanno interessato la 
partecipata Astra Bio Srl. 
Nel corso dell’esercizio, in data 29 giugno 2020, è intervenuto un cambio di controllo nella 
partecipata ASTRA BIO SRL con l’ingresso nella compagine sociale del nuovo socio ORGANIC 
CLUB FM SRL che ha portato una significativa ricapitalizzazione della società, ma che purtroppo 
non ha portato il risultato sperato. La forte relazione con i soci Iris ha portato ad avere un importante 
sostegno dalla TASCI srl, che come socio anche di ORGANIC CLUB FM SRL, ha deciso di rilevarne 
la totalità delle quote diventandone socio unico. Il signor Roberto Giordani amministratore della 
TASCI SRL crede fortemente nel progetto IRIS ed in particolare nella sua filiera agricola.  
Per la nuova gestione del pastificio, di concerto con il socio di maggioranza ORGANIC CLUB FM 
SRL, la cooperativa ha chiesto al GRUPPO GERMINAL – IL MANGIAR SANO SPA di entrare nella 
gestione diretta della fabbrica.  
Per quanto riguarda invece l’attività della Cooperativa, il Cda è impegnato nell’ampliamento dei 
prodotti della filiera per aumentare i volumi della commercializzazione di materie prime che abbiano 
uno sbocco diverso da quello del pastificio, con lo scopo di rafforzarne l’equilibrio economico. 
Inoltre il Cda sta investendo in personale qualificato ed in attrezzature per migliorare ed aumentare 
le produzioni interne di ortaggi. Da febbraio infatti si è inserita una nuova figura di 29 anni laureato in 
agricoltura biologica e si è acquistata una nuova macchina elettrica per la raccolta degli ortaggi. 
Gli amministratori, per cercare di migliorare ulteriormente la situazione finanziaria ed economica di 
IRIS, hanno coinvolto le varie categorie di soci: i soci amministratori hanno rinunciato ai loro 
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compensi, i soci lavoratori hanno diminuito il loro compenso, ai soci produttori agricoli è stato 
chiesto di diminuire il prezzo concordato con i contratti di coltivazione chiedendo ampia adesione, ai 
soci finanziatori chiediamo di sospendere la richiesta di recesso e di diminuire la remunerazione 
delle azioni mutualistiche, oggetto di delibera odierna. 
Il Presidente passa quindi la parola al dr Alberto Rossi, al fine di dare lettura del progetto di bilancio 
e della relativa nota integrativa, così come previsto dal secondo punto posto all’ordine del giorno. 
Il dr Rossi illustra dettagliatamente le voci del bilancio, soffermandosi su quelle più importanti e 
concludendo che dal bilancio emerge che la società ha maturato nel corso dell'anno una perdita per 
euro 2.653.067. 
Il dr Rossi passa quindi ad illustrare i punti salienti della nota integrativa. Si sofferma in particolar 
modo sulla descrizione dei fatti di rilievo verificatisi nel corso dell’esercizio e quindi sulle operazioni 
legate alla partecipazione nella società "ASTA BIO SRL". A tale proposito, porta a conoscenza dei 
soci la pesante perdita del bilancio dell’esercizio 2020 della partecipata, pari ad auro 3.808.196 e 
delle conseguenze su IRIS, oltre all’accordo transattivo che ha portato alla rinuncia da parte di IRIS 
a crediti commerciali 2020 per un importo di euro 478.338. Grazie al capitale delle relazioni della 
Cooperativa e del particolare legame con il socio TASCI SRL si è riusciti a dare nuovo impulso ad 
ASTRA BIO SRL perché potesse continuare la propria attività senza conseguenze sul personale 
dipendente e sui creditori. Si sofferma dunque sulla svalutazione del valore della partecipazione di 
IRIS nella partecipata pari ad euro 1.330.000 conseguenza diretta della perdita d’esercizio di 
ASTRA BIO SRL e sui fatti di rilievo avvenuti dopo la chiusura dell’esercizio che danno al Consiglio 
di Amministrazione della Cooperativa ragionevoli positive aspettative per il futuro, sulla base anche 
del piano industriale triennale presentato successivamente dal Dott. Matterazzo.  
Il Dr Rossi procede poi alla lettura della relazione del Collegio sindacale. 
Si passa ora al terzo punto all’ordine del giorno in cui viene comunicato ai soci, secondo quanto 
previsto dall’art. 2446 c.c., che il capitale sociale si è ridotto di oltre un terzo in conseguenza delle 
perdite. Le società cooperative, per le quali vige il principio della variabilità del capitale, possono 
portare a nuovo le perdite senza prendere altri provvedimenti. A questo punto, tramite collegamento 
telematico, viene passata la parola al Dott. Matterazzo per la presentazione del piano triennale.  
Dopo una premessa che spiega le attività di IRIS soffermandosi sull’importanza della filiera agricola, 
ha presentato l’andamento storico economico e finanziario della Cooperativa in cui si denotano 
margini negativi ed una difficoltà finanziaria. L’obiettivo primario deve essere quello di recuperare 
marginalità dall’attività, in primis dalla filiera agricola per consentire ad Iris di produrre utili e di 
conseguenza patrimonializzare la società e generare cassa per rimborsare i propri debiti, 
commerciali e finanziari. 
Al termine dell’esposizione dei dati di bilancio e delle relazioni che lo accompagnano, del piano 
industriale 2021/2023, il Presidente, passando al quinto punto posto all’ordine del giorno, sottopone 
all’Assemblea la seguente proposta di destinazione del risultato d’esercizio: rinviare la perdita di 
euro 2.653.067 a nuovo in attesa di future deliberazioni. A questo punto il Dr Rossi dà il via alla 
votazione online tramite il portale ELIGO. Con la maggioranza dei voti l’Assemblea 

delibera 
l’approvazione del bilancio, dei suoi allegati e la destinazione del risultato d’esercizio così come 
proposto dall’organo amministrativo. 
Analisi voti 
I soci cooperatori presenti in Assemblea (comprese le deleghe) con diritto di voto sono in totale 13 a 
cui corrispondono 13 voti. I soci finanziatori presenti e con diritto di voto sono 87 a cui 
corrispondono, in base a quanto disposto dallo Statuto vigente, 6,5 voti, vale a dire 0,0747 punti a 
testa. 
Astenuti (n. 18 soci finanziatori pari a 1,345 voti). 
Contrari (n. 2 soci finanziatori pari a 0,166 voti). 
La maggioranza è garantita da 17,989 voti su un totale di 19,5. 
In riferimento al punto n. 6 posto all’Odg, prende la parola il Presidente per proporre all’Assemblea 
la sospensione dell’esercizio del diritto di recesso e della riduzione del 50% degli interessi delle 
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azioni mutualistiche e dei buoni spesa, così come ampiamente descritto durante la relazione al 
primo punto all’ordine del giorno. Il Dr. Rossi procede all’apertura della votazione online. 
L’assemblea, con la maggioranza dei voti 

delibera 
la sospensione dell’esercizio del diritto di recesso per tre anni (dal 10/07/2021 al 10/07/2024), non 
avendo la delibera effetto retroattivo, e la riduzione della remunerazione delle azioni mutualistiche e 
dell’importo dei buoni spesa per gli anni 2021/2023.   
Analisi voti 
I soci cooperatori presenti in Assemblea (comprese le deleghe) con diritto di voto sono in totale 13 a 
cui corrispondono 13 voti. I soci finanziatori presenti e con diritto di voto sono 87 a cui 
corrispondono, in base a quanto disposto dallo Statuto vigente, 6,5 voti, vale a dire 0,0747 punti a 
testa. 
Astenuti (n. 2 soci finanziatori pari a 0,149 voti). 
Contrari (n. 12 soci finanziatori pari a 0,896 voti). 
La maggioranza è garantita da 18,455 voti su un totale di 19,5. 
Relativamente al punto n. 7 posto all’ordine del giorno viene proposto all’Assemblea dei soci il 
rinnovo del collegio sindacale nelle persone dei Sigg.: 
- BIRGHI DOTT. EDOARDO in qualità di Presidente 
- BRIVIO DOTT. MARCO sindaco effettivo 
- SANTARONI DOTT. LUCA sindaco effettivo 
- GUASTALLA DOTT. PAOLO sindaco supplente 
- ARIENTI RAG. IVAN sindaco supplente 
Il compenso viene definito come per gli esercizi precedenti pari ad euro 15.750, compresi di ogni 
indennità o rimborso. 
Il Presidente chiede ai soci di esprimere il proprio voto in merito. Il Dr. Rossi dà il via alla votazione 
online. L’assemblea, con la maggioranza dei voti 

delibera 
la nomina del Collegio sindacale ed il relativo compenso. 
Analisi voti 
I soci cooperatori presenti in Assemblea (comprese le deleghe) con diritto di voto sono in totale 13 a 
cui corrispondono 13 voti. I soci finanziatori presenti e con diritto di voto sono 87 a cui 
corrispondono, in base a quanto disposto dallo Statuto vigente, 6,5 voti, vale a dire 0,0747 punti a 
testa. 
Astenuti (n. 10 soci finanziatori pari a 0,747 voti e n.2 soci cooperatori pari a 2 voti). 
Contrari (n. 3 soci finanziatori pari a 0,224 voti). 
La maggioranza è garantita da 16,529 voti su un totale di 19,5. 
Si passa infine al punto n. 8 posto all’ordine del giorno ed il Presidente chiede all’Assemblea di 
deliberare la ratifica della nomina avvenuta con verbale del Consiglio di Amministrazione del 25 
gennaio 2021 a consigliere del Dott. Cavalletto Mirko come sostituto del dimissionario consigliere 
Sacchi Fabio. Il Dr. Rossi apre la votazione online. L’assemblea a maggioranza dei voti 

delibera  
la nomina a consigliere di amministrazione del Dott. Cavalletto Mirko che resterà in carica per 
l’esercizio 2021 e fino all’approvazione del bilancio relativo. 
Analisi voti 
I soci cooperatori presenti in Assemblea (comprese le deleghe) con diritto di voto sono in totale 13 a 
cui corrispondono 13 voti. Il Sig. Cavalletto si è astenuto. I soci finanziatori presenti e con diritto di 
voto sono 87 a cui corrispondono, in base a quanto disposto dallo Statuto vigente, 6,5 voti, vale a 
dire 0,0747 punti a testa. 
Astenuti (n. 3 soci finanziatori pari a 0,299 voti e n. 1 socio cooperatore pari a 1 voto). 
Contrari (n. 1 soci finanziatori pari a 0,0747 voti). 
La maggioranza è garantita da 18,126 voti su un totale di 19,5. 
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Non essendovi altro su cui deliberare, il Presidente, dopo aver ringraziato tutti i soci intervenuti per 
la fiducia ed il sostegno riconfermato, dichiara sciolta l’assemblea alle ore 12,15 previa stesura, 
lettura, approvazione e sottoscrizione del presente verbale. 
 
Il segretario         Il presidente 
MANTOVANI FULVIA       GRITTA MAURIZIO 
 


